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Zur Sitzung am Gremium 

12.06.2008 Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 
 

 

Anfrage "Annahme von Geschenken für die Schwimmoper" 
 
 

 

 

Sehr geehrte Frau Warnecke, 

 

der Förderverein Schwimmoper e.V. will der Stadt Wuppertal eine „kleine Kneippanlage“ für die 
Schwimmoper schenken. Die Finanzierung soll durch den Förderverein erfolgen. Der Förderverein beklagt, 
dass die Stadt Wuppertal den Eindruck erweckt, als sei das Geschenk nicht willkommen. Die FDP-Fraktion 
fragt hierzu an: 
 

(1) Ist es richtig, dass der Förderverein Schwimmoper bis heute keine schriftliche Reaktion von 
der Stadt Wuppertal auf das Angebot vom 23.11.2006, 10.000 € für die Erstellung eines 
Tretbeckens nach Kneipp`scher Art für die Schwimmoper zu spenden, vorliegen hat?  
Wann und wie hat die Stadt Wuppertal auf das Angebot des Fördervereins reagiert?  
 

(2) Ist es richtig, dass das Gebäudemanagement das Geschenk ablehnen will, weil ein 
Tretbecken in der sanierten Schwimmoper aus Platzgründen nicht realisierbar sei? Gibt es 
dafür eine nachvollziehbare Begründung? 

 
(3) Ist es richtig, dass der Förderverein vom Gebäudemanagement gebeten wurde, die 

Spende in Höhe von 10.000 € anders einzusetzen, z.B. für einen Spielpilz?  
 

(4) Ist die Einrichtung eines Spielbereiches für Kinder nicht auch ohne die Summe des 
Fördervereins gewährleistet? Was ist im Sanierungsetat für Kinder in der Schwimmoper 
geplant? 

 

 



(5) In welcher Art und Weise geht die Stadt üblicherweise mit Spendengebern und 
Schenkenden um? Warum weicht der Umgang mit der Spendenzusage des Fördervereins 
Schwimmoper davon ab? 

 
 
Wir bitten um Antwort in der Sitzung am 12. Juni 2008. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
 
 
Jürgen Henke 
- Fraktionsvorsitzender - 
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